

zócalo.

Por partida doble

Con buenos números cerró Saltillo el quinto bimestre del año. El Gobierno de José María Fraustro Siller logró su segunda calificación crediticia, la mxAA, que emitió el despacho Standard and Poor's, con perspectiva de estable, según los que saben, una de las más altas calificaciones para gobiernos locales en México.

Hace un mes, la evaluadora Fitch Ratings le otorgó calificación de AAA(mex) con perspectiva estable y perfil de riesgo en rango medio bajo. Con esos números, de seguro el tesorero municipal, Juan Carlos Villarreal Garza, se ganó unas buenas vacaciones decembrinas.